

16 de julio de 2012

Inaugurada la remodelación del Palacio de Justicia

Burgos.— El ministro de Justicia Alberto Ruiz-Gallardón, ha inaugurado hoy la remodelación del Palacio de Justicia de Burgos, sede del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León y de la Audiencia Provincial de Burgos. Con una superficie total de 14.846 metros cuadrados, las obras de re-



to ha contado con la presencia del presidente del TSJCyL, José Luis Concepción; el Fiscal General de Castilla y León,



aunque criticó la supresión de la antigua escalinata de entrada sobre la que dijo que los nuevos accesos parecen más

Inauguración del Palacio de Justicia de Burgos, sede del TSJ de Castilla y León y de la Audiencia Provincial



El ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, a su salida del Palacio de Justicia junto a José Luis Concepción.

habilitación se iniciaron en 2007, y han supuesto una inversión de casi 20 millones de euros. El ac-

Manuel Martín Grani-
zo; el consejero de
Presidencia de la
Junta; José Antonio
de Santiago-Juárez,
y la presidenta de las
Cortes de Castilla y
León, Josefina Cirac.
Concepción agrade-

ció el trabajo realizado por el Gobierno para convertirlo en un edificio moderno y funcional,



los de un centro comercial que los de un Palacio de Justicia.